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PROTOKOLL 
 

der Generalversammlung vom 29. April 2022 um 18.30 Uhr, in zweiter Einberufung 
im Raiffeisensaal des KIMM in Untermais 

 
Die Mitglieder haben die Einladung zur Generalversammlung erhalten mit folgender  
 
Tagesordnung: 
 

1. Begrüßung  
2. Kassabericht  
3. Bericht der Revisoren und Genehmigung des Jahresabschlusses 2021  
4. Jahresrückblick 2021 (Jugend, Damen - und Sportmannschaften)  
5. Bericht des Präsidenten  
6. Allfälliges  

 
Ad 1) 
Der Präsident Hannes Schnitzer eröffnet die Versammlung und begrüßt alle Anwesenden.  
Er begrüßt die anwesenden Altpräsidenten Alber Franz, Januth Günther, Stampfl Richard und Hubert Grittner, 
die Spieler, Trainer und Betreuer, den Revisor Patscheider Günther und den Vereinsvorstand. 
Die 1. Mannschaft der Damen sowie die Mitglieder der FCO-Freizeit sind abwesend, da sie 
Meisterschaftsspiele bestreiten. 
Er stellt fest, dass die Generalversammlung ordnungsgemäß eingeladen worden und somit beschlussfähig ist.  
Er gibt einen kurzen Überblick über die heutige Tagesordnung und beginnt dann mit dem Bericht zu Punkt 2. 
 
 
Ad 2) 
Der Präsident erläutert kurz die finanzielle Lage des Vereins und bittet den Kassier die 
Jahresabschlussrechnung für die Periode vom 01.01.2021 bis 31.12.2021 vorzustellen. Der Kassier Felix 
Oberparleiter erläutert die einzelnen Positionen. Dann dankt der Präsident den Sponsoren und Gönnern da 
es ohne ihre Unterstützung dem Verein nicht möglich wäre, eine ehrenamtliche Tätigkeit ohne große Verluste 
auszuüben. Der Jahresabschluss wird dem Protokoll der Generalversammlung beigelegt. 
 
 
Ad 3) 
Der Präsident bittet nun den Vertreter der Revisoren, Herrn Günther Patscheider, den Bericht vorzubringen.  
Günther Patscheider spricht im Namen der drei Revisoren und bestätigt, dass diese den Kassabericht und die 
Jahresabschlussrechnung am 13/04/2022 überprüft haben und dass keine Beanstandungen zugrunde liegen.  
Es gibt keine Fragen von den anwesenden Mitgliedern. Die Revisoren empfehlen somit der Vollversammlung 
den Kassabericht zu genehmigen und den Vorstand und den Kassier zu entlasten. 
Auf Anfrage des Präsidenten genehmigt die Vollversammlung einstimmig den Jahresabschluss und entlastet 
den Kassier und den Vorstand. 
 
 
Ad 4) 
Zum Jahresrückblick im Damensektor übernimmt der Präsident in Vertretung der abwesenden Chiara 
Tulumello das Wort. Er berichtet über die Ergebnisse und Erfolge der Mädchen, sowie der Oberliga-
Damenmannschaft. Die Damen sind Herbstmeister und aktuelle Tabellenführer mit 10 Punkten Vorsprung. 
Es besteht die Möglichkeit in die Serie C aufzusteigen. Um diese Entscheidung zu treffen wird noch beraten 
ob der Aufstieg finanziell zu stemmen ist und ob die Spielerinnen mitmachen. 
Bei den Mädchen wird gute Jugendarbeit betrieben, es gibt einen Anstieg des Mädchen-Anteils um 20%. 
 
Das Wort geht weiter an Marek Malatinec, welcher über den Jugendbereich von der Fußballschule bis zur C-
Jugend berichtet.  
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Der Jugendausschuss besteht aus Marek Malatinec, Lukas Höller und Christian Platzer. 
Im vergangenen Jahr mussten Corona-Pandemie-bedingt einige Trainings und Spiele ausfallen. Um die 
Mitglieder am „Ball“ zu halten wurden verschiedene Aktionen gestartet:  
Die Aktion „mir welln spieln“ hat auf dem Social-Media-Kanal 60.000 Aktionen generiert und bei der 
„Schneemann Challenge“ wurde der schönste Schneemann gewählt.  
Während der Lockdowns wurden online-Trainings veranstaltet. 
Das Sommer-Fußball-Camp wurde auf 4 Wochen ausgedehnt. Es war mit 60-100 Teilnehmern pro Woche 
sehr erfolgreich. 
Aktuell gibt es 5 U8-Mannschaften, 2 U9-Mannschaften, 2 U11-Mannschaften. Insgesamt spielen 217 Kinder, 
die von 24 Trainern und Co-Trainern trainiert werden. 
Marek übergibt das Wort an Lukas Höller. Dieser bedankt sich bei den Trainern, bei Marek Malatinec und bei 
Platzer Christian, ebenso dankt er dem Vorstand und dem Präsidenten. 
Dieser lobt daraufhin die Jugendarbeit. 
 
Anschließend übernimmt Christian Platzer das Wort und berichtet über die Erfolge der Sportmannschaften.   
Er berichtet über einen schweren Start nach dem Corona-Lockdown, betont jedoch, dass sich der Verein 
eingesetzt hat, dass wieder Trainings stattfinden können. Er spricht den Präsidenten Hannes Schnitzer ein 
Kompliment aus, da er die Möglichkeit bietet junge Spieler weiter zu entwickeln. 
Dann spricht er einen Dank an Ernst Fop und Richard Nischler aus. Er erwähnt den finanziellen Aufwand, der 
betrieben werden musste um nach der Pandemie wieder starten zu können. 
Die vergangene Fußballsaison konnte in der „Mini-Meisterschaft“ mit einer jungen Mannschaft auf dem zweiten 
Tabellenplatz abgeschlossen werden. 
Im Sommer wurde Theo Pamer mit einem Freundschaftsspiel der FCO-Legenden gegen Südtiroler-Legenden 
verabschiedet. Außerdem wurden Freundschaftsspiele gegen Torino, Kaiserslautern und dem FC-Südtirol 
organisiert. 
In der diesjährigen Hinrunde war mit Verletzungspech zu kämpfen, was jedoch eine Change für junge Spieler 
ergab.Es gibt aktuell zwei Juniorenmannschaften. 
Kurz werden noch die A-Jugend, die B-Jugend, die C-Jugend, die U13 VSS und die U12 erwähnt. 
 
 
Ad 5) 
Der Präsident nimmt daraufhin wieder das Wort, um über die allgemeinen Vereinstätigkeiten des Jahres 2021 
zu berichten, sowie eine Vorschau auf dieses Jahr zu geben.  
Vorher lobt er noch Platzer Christian für seinen Einsatz. 
 
Rückblick: 
Das Krisenjahr wurde finanziell gut überstanden, Beiträge und Fördergelder haben die Pandemie-bedingten 
Ausfälle gedeckt. 
Die Kabinen auf dem Viehmarkt-Platz wurden fertiggestellt und der Verein hat den Führungsvertrag dafür 
erhalten. 
Es wurden die neuen Vorstandsmitglieder vorgestellt: Felix Oberparleiter, Valentin Koch, Helmut Lex sowie 
Eschgfäller Sabine. 
Der Vize-Präsident Michael Tschenett legt eine Fußballpause ein und wird sein Amt bis Saisonsende ruhen 
lassen, um dann für die neue Saison wieder mit vollem Einsatz dabei zu sein. 
Das Sommer-Fußballcamp wurde von zwei auf vier Wochen ausgedehnt, um eine Kinderbetreuung für die 
Eltern zu schaffen.  
Des Weiteren war es ein Ziel die Jungendarbeit im Verein zu forcieren. 
Die Fußballschule erreicht ihre Kapazitätsgrenzen – diese werden jedoch bis zum Schluss ausgereizt werden. 
Im vergangenen Jahr musste ein neuer Rasenmäher angeschafft werden. 
 
Vorschau: 
Voraussichtlich im Juni/Juli wird auf dem Viehmarktplatz eine neue Umzäunung realisiert. 
Außerdem wird die Beleuchtung auf LED umgestellt um Stromkosten zu sparen. 
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Die Infrastruktur auf der Lahn wird in Zusammenarbeit mit der Gemeinde verbessert – evtl. wird ein Parkplatz 
gegen Bezahlung erschaffen – dafür muss eine Bauleitplanänderung gemacht werden. 
Auf der Lahn ist es Ziel eine Flutlichtanlage zu erstellen um die Trainings auf 2 Plätze ausweiten zu können. 
Hier wird auf die Unterstützung der Gemeinde gehofft. 
Zudem müsste ein neuer Vereinsbus angeschafft werden. 
Folgende Eckdaten für die 50-Jahr-Jubiläums-Feierlichkeiten werden genannt: 
Im Juni wird eine große 50-Jahr Feier auf der Lahn organisiert. 
Im Sommer gibt es ein Freundschaftsspiel gegen eine Profimannschaft um den neuen Kader vorzustellen. 
Am Jubiläums-Stichtag, den 08/11/2022, wird das neue Vereinsbuch präsentiert. 
 
 
Ad 6) 
Wieser Patrik, Gallo Mario und Höller Lukas werden für Ihre Vereinstätigkeit und Leistungen geehrt und 
erhalten die Ehrenmitgliedschaft des Vereins. 
 
Stampfl Richard spricht in Vertretung für den Vorstand der Raika Meran: 
In der Verwaltungsratssitzung vom 28/04/2022 wurden Grüße und Lob an den FCO ausgesprochen. Der FCO 
wird als Vorzeigeverein bezeichnet und Alber Franz als Initiator für die Zusammenarbeit genannt. Zum 
gleichzeitigen 100-Jahr-Jubiläum der Raika Meran werden die Mitglieder des Vereins zum Benefizlauf 
eingeladen und im Zuge dessen wird ein zusätzliches Sponsoring versprochen. 
 
 
Zum Abschluss bedankt sich Hannes Schnitzer bei allen Sponsoren: der Raika Meran, Dr. Schär, Alperia, 
Despar, Zipperle, Milchhof Meran, Brauerei Forst, allen Handwerksbetrieben und bei der Gemeinde Meran. Er 
spricht einen Dank an das Sportgremium aus, das zusätzlich aus Höller Michael und Rainer Christian besteht. 
Ein Dank gilt auch Chiara Tulumello für Ihr Engagement bei den Frauen. Zudem wird dem Platzwart Josef 
Egger, Helmuth Lex, dem Schinterteam sowie Meinrad, Califfo und Bernard Robert gedankt, allen freiwilligen 
Helfern, den Altpräsidenten, den Revisoren, dem Vorstand und den fünf Vereinsdoktoren. Gedankt wird auch 
für die Mitarbeit und Beteiligung an dieser Generalversammlung. Ein Dank gilt zudem allen Helfern in der 
Küche: Califfo, Antonio und Fuchs Carolina.  
 
Danach lädt der Präsident alle Versammelten zum traditionellen Wienerschnitzel mit Kartoffelsalat ein.  
Die Versammlung wird formell um 20:10 Uhr abgeschlossen und endet in geselliger Runde einige Zeit später 
im Raiffeisensaal des KIMM in Untermais. 
 
 
 

DER SCHRIFTFÜHRER:  DER PRÄSIDENT: 
   

 
 
 
 
Meran, Raiffeisensaal, am 29.04.2022 


